

伊深 まちづくり協議会だより

2019. **7**
NO 71

●今月号の主な内容

- 【活動G】6.11 ごはん研究会 6月活動報告… 1
- 6.13・14 小学校・保育園のさつま芋苗さしを手助け… 1
- 〔トピックス〕5.18 旧桜井邸の清掃活動を実施… 2
- 協議会の動き（6月定例会のあらまし）… 2

伊深まちづくり協議会ホームページ もご覧ください
<http://ibukamachi.com> または 検索

▶▶▶ 活動グループの動き ▶▶▶

6.11 (火)、6月の調理活動はさわやかな 初夏の彩りで

—伊深ごはん研究会

伊深ごはん研究会（井上美恵子代表）は、6.11（火）、別所公民館で6月の調理活動を行いました。今回参加したのは同会の会員ら7人で、メインの「朴葉ずし」「朴葉もち」のほか、季節の漬物やデザートなど初夏らしく涼しげな料理がテーブルを彩りました。

「朴葉ずし」「朴葉もち」はこの地域の定番中の定番とあって、段取りよく、あっという間にでき上がりました。コツとしては朴葉もちに使う朴の葉は一度湯にくぐらせると餅が葉につきにくく、葉の変色を抑えることができるということで、参加者たちは「その一手間が大事やねえ」とうなずき合っていました。

今回の活動は富加町の新聞販売店が発行するミニコミ紙でも取り上げられ、この周辺の岐阜新聞購読者の家庭へ届けられました。



◀ 持ち寄りの
「牛乳寒天のきなこまぶし」と
「黒豆の水無月」

▶ 活動を伝える
ミニコミ紙



6.13 (木)・6.14 (金)、小学校・保育園の さつま芋苗さしを手助け

—下町おやじの会

下町おやじの会（木澤猛代表）は、6.13（木）、6.14（金）の両日、伊深小1・2年児、ほくぶ保育

園園児らを畑に招き、さつま芋苗さし体験を手助けしました。

小学校の児童たちは役員から「茎に見える白いところが根になるから、大事に植えてね」と説明を受けたあと、一本一本を差し込み、土をかぶせていました。一人2本以上植えたあと、質問タイ

ムでは「さつま芋はこれからどうやって育つの？」
「どんな形になるの？」「水やりはどうなるの？」
「芋は何種類くらいあるの？」など役員が回答に

困るほど熱心に質問を浴びせていました。
この活動では秋に芋掘りや焼き芋も予定されて
います。



●●●● トピックス まちの話題から ●●●●

5.18 (土)、旧桜井邸の清掃活動を行いました

—— ボランティアで



旧桜井邸の清掃活動を、5.18 (土)、ボランティア・市の関係職員など延べ10人で行いました。同邸の管理は現在市に委ねられていますが、地元としてもできるだけ協力しようとまち協から呼びかけ、小さな手助け連絡員を中心にボランティアで参加された方たちと市職員で屋敷まわりや駐車場の草取り、草刈りなどを行いました。参加者たちからは、「せっかくの建物なので早く有効な使い道がみつければいいね」といった声が聞かれました。

協議会の動き

6.25 (火) 6月定例会のあらまし

●協議：

1. 第2回 行方不明高齢者探索模擬訓練について 今年度は連絡所から東方面で実施することとし、時期は11.15 (金) を予定。
2. 伊深めぐり&ウォーキングについて

体育振興会主催のウォーキングがなくなったため、伊深としては「伊深めぐり」と「ウォーキング」を兼ねたイベントとして実施することとし、これを具体化するためのワークショップを7.5 (金) に実施する。

●ワークショップ：

1. 秋のお月見会のもち方について 今年も継続実施することを前提とし、もち方について見直すための話し合いを3グループに分かれて行った。⇒ ここで出された意見を参考に今

後のもち方を検討し具体化していくことにした。

●報告：

1. 小さな手助け 5月までの状況
5月に3件の単発案件、2件の継続案件があった。
2. 6.11 ごはん研活動について
3. 6.13・14 小学校・保育園芋苗さしについて
4. その他

●その他：

1. 6~7月広報予定について
7月のたより、HP内容について検討した。

伊深まちづくり協議会だより 第71号

2019. 7. 1発行

発行責任者 伊深まちづくり協議会 会長 小林 喜典

事務局 美濃加茂市伊深町 909

伊深交流センター内

電話 0574-29-1395 FAX 0574-29-0001

※ ご意見・お問い合わせもこちらまで

